

## Maíz

Los precios de futuros cercanos subieron esta mañana a pesar de la calificación mejor de lo esperado publicada ayer por el USDA. Las ganancias se vieron limitadas por un dólar más fuerte y las pérdidas en los mercados energéticos durante la noche, especialmente porque los mercados internacionales respondieron más a los precios ante las preocupaciones de recesión mundial durante la sesión de operaciones durante la noche. Cierta fortaleza se derivó de los mercados de trigo, que están respondiendo a la incertidumbre que rodea el acuerdo de Rusia para permitir el paso seguro de granos ucranianos a través del Mar Negro.

El informe Crop Progress de ayer mostró que las calificaciones de la condición del maíz se mantuvieron estables en un 54% de buenas a excelentes por segunda semana consecutiva hasta el 4 de septiembre. La lectura fue ligeramente mejor de lo que el comercio había anticipado antes de la publicación del informe: los analistas habían pronosticado que el USDA calificaría el maíz. condiciones entre 52% y 53%, con una suposición promedio de 53% buena a excelente.

El cultivo está madurando rápidamente a pesar de su comienzo tardío de la temporada. Tanto el progreso de amasado como el de abolladura ahora están alineados con los promedios de cinco años en un 92% y un 63% completos, respectivamente, al 4 de septiembre. Las tasas de maduración se ubicaron en un 15% completo el domingo, un 7% más que la semana anterior, pero también en línea con el promedio histórico de referencia de cinco años.

Los cultivos de maíz en el sur continúan liderando la carga hacia la temporada alta de cosecha. Las tasas de maduración en los principales estados productores de maíz más al norte aún están rezagadas con respecto a los estándares históricos, pero el clima cálido y seco de esta semana probablemente acelerará el desarrollo de los cultivos para cuando llegue el informe Crop Progress de la próxima semana.

## Soja

Los precios de la soja subieron durante la noche debido a algunas compras en oferta, a pesar de algunos vientos en contra de la oferta y la demanda. China informó que los ritmos de importación de soja de agosto de 2022 (94,7 millones de toneladas) fueron un 25% más bajos que en el mismo período del año pasado, ya que los altos precios erosionaron la demanda interna de la semilla oleaginosas.

Eso no debería haber sido una sorpresa, ya que el ritmo de importación de soja china ha sido lento en los últimos meses. "Las importaciones han sido muy lentas durante los últimos tres meses", dijo a Reuters Darin Friedrichs, cofundador de la consultora con sede en Shanghai Sitonia Consulting.

La producción ganadera china cayó un 7% interanual en julio de 2022, lo que también ayudó a limitar la demanda. Los márgenes de trituración de soja han cotizado en números rojos desde mediados de abril, lo que ofrece pocos incentivos para expandir la producción de soja en China actualmente.

La compra de gangas después del mínimo de tres semanas de ayer fue limitada en medio de calificaciones de soja mejores de lo esperado, pérdidas continuas en el mercado energético, un dólar más fuerte y temores continuos sobre una contracción económica global.

Por tercera semana consecutiva, el USDA ha mantenido constantes las calificaciones del estado de la soja en un 57% de bueno a excelente, según el informe Crop Progress de ayer. Una vez más esta semana, las estimaciones previas al informe de los analistas esperaban una ligera rebaja de las condiciones de la soja (rango anterior al informe: 55-57% con una estimación promedio del 56%), lo que dejó al complejo de futuros de la soja oscilando entre ganancias y pérdidas en la sesión de negociación de esta mañana.

El llenado de vainas se completó en gran medida en los EE.UU., y gran parte de la cosecha evitó lo que se había pronosticado que sería un agosto abrasador. Las lluvias oportunas también ayudaron a mantener vivas las esperanzas de rendimiento para los productores de todo el país. Hasta el domingo, el 94% de la cosecha tenía vainas cuajadas, un 3% más que la semana anterior y solo un 2% por debajo del promedio de cinco años.

El enfoque del mercado ahora se centrará en la maduración final y, finalmente, en el progreso de la cosecha de soja. Hasta el domingo pasado, el 10% de la cosecha había comenzado a perder hojas. Si bien esa cifra fue un aumento del 6% con respecto a la lectura de la semana anterior, se mantiene un 4 % por debajo del promedio de cinco años después de un comienzo lento de la temporada de cultivo de 2022 a principios de esta primavera.

## **Trigo**

Los precios del trigo se dispararon durante la noche a pesar de un dólar más fuerte. Los mercados globales desconfían cada vez más de la voluntad de Rusia de permitir el paso seguro de los suministros de granos ucranianos a través de los corredores del Mar Negro.

El presidente ruso, Vladimir Putin, pidió que se permita a menos países recibir envíos de granos ucranianos y calificó de “injusta” la “Iniciativa de granos” en curso que garantiza el paso seguro de los cargamentos de granos ucranianos de la ocupación de las fuerzas navales rusas en el Mar Negro.

Putin habló en un foro económico en el este de Rusia sobre el tema y criticó el acuerdo por no priorizar los envíos de granos a las naciones con mayor riesgo de hambre. Los mercados están preocupados esta mañana de que Putin pueda poner fin prematuramente a la "Iniciativa de Granos", que inmovilizaría gran parte de los cultivos de trigo recién cosechados de Ucrania.

Hay algunos envíos de cereales que han partido hacia regiones de África y Oriente Medio afectadas por la sequía, a pesar de la insistencia de Putin en lo contrario. Aunque es posible que los volúmenes no cumplan con los estándares de Putin, es una batalla interesante que Putin está tomando aquí.

Los propios productores de Putin se resisten a registrar más ventas, ya que un rublo fuerte limita las oportunidades de ganancias para ellos. Las exportaciones de trigo de Rusia son un 22% más bajas que hace un año en medio de la reapertura del puerto ucraniano y una mayor resistencia internacional a tratar con los operadores de granos estatales rusos, especialmente porque las sanciones aumentan los costos de flete y seguro para los cargamentos de granos rusos.

El USDA redujo las calificaciones de la condición del trigo de primavera de su informe semanal Crop Progress esta semana con más de dos tercios de la cosecha cosechada en la frontera norte de los EE.UU. Durante la semana que terminó el domingo, se había cosechado el 71% de la cosecha, un asombroso 21% más que la semana pasada gracias al clima cálido y seco en el norte de los EE.UU. la semana pasada.

Los ritmos de cosecha de este año continúan por debajo del promedio de cinco años debido a los retrasos en la siembra de esta primavera. Además, la sequía del año pasado en las Planicies del Norte aceleró las velocidades de siembra en relación con los puntos de referencia históricos: en esta época del año pasado, se había cosechado el 94 % de la cosecha de trigo de primavera. Pero las últimas lecturas de la cosecha sugieren que la cosecha de trigo de primavera está en gran parte en buenas condiciones, por lo que es probable que los retrasos no sean un factor significativo para las pérdidas de cosecha en las próximas dos semanas. Los cielos despejados esta semana deberían allanar el camino para velocidades de cosecha rápidas esta semana, lo que debería ayudar a que la temporada de cosecha termine en las próximas dos semanas.

**Fuente: Farm Progress**